

**Offener Brief des HRK-Präsidenten
an die Ministerpräsidentinnen und Ministerpräsidenten**

**Grundgesetzänderung und angemessene Finanzausstattung der
Hochschulen**

Im Namen der Hochschulrektorenkonferenz (HRK) appelliere ich an Sie, gemeinsam mit der Bundesregierung durch eine Verfassungsänderung die Voraussetzungen für eine Verbesserung der Hochschulfinanzierung zu schaffen. Angesichts der Rekordzahlen bei den Studierenden und der gestiegenen internationalen Wettbewerbsfähigkeit der Hochschulen ist eine angemessene und verlässliche Grundfinanzierung der Hochschulen unentbehrlich. Schnelles Handeln ist notwendig, um die Zukunftsfähigkeit unseres Landes nicht aufs Spiel zu setzen.

Berlin, 24. Oktober 2012

gez. Professor Dr. Horst Hippler
Präsident der Hochschulrektorenkonferenz